
 

 

 

 

 

 

 

Montevideo. 

Lafluf se reunió con autoridades educativas nacionales. 

 
El Intendente, mantuvo en la capital del país intensas reuniones 

educativas. El Dr. Omar Lafluf, fue recibido por el Director General de 

UTU, Prof. Ing. Agr. Juan  Pereyra y en la oportunidad intercambiaron 

sobre el trabajo que se viene realizando en el Polo Tecnológico, que 

funciona en Fray Bentos. 

El jefe comunal les planteó posibles acuerdos y la potencialidad que 

generaría el convenio con Nueva Zelanda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Rector de la Universidad de la República (UDELAR), Lic. Rodrigo Arim,  

recibió al Dr. Lafluf, quien le planteó la posibilidad de realizar carreras 

universitarias en Río Negro, algo que fue muy bien recibido por la 

autoridad universitaria, quien manifestó que la UDELAR se quiere seguir 

desarrollando en  la región.  

También se intercambió sobre el convenio que tiene UDELAR con UTU, lo 

que viabilizaría realizar algunas tecnicaturas en conjunto.  
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Fray Bentos. 

Estudiantes de la región visitaron la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, recibió en el Hogar 

Estudiantil Universitario de Fray Bentos, a una delegación de estudiantes 

de UTU de la ciudad de Mercedes. 

El grupo conformado por 40 jóvenes, que se encuentran cursando 

bachillerato en la Escuela Técnica Superior “Pedro Blanes Viale”, llegó a 

la capital rionegrense con el objetivo de conocer e interiorizarse sobre 

las diferentes propuestas académicas universitarias que tiene el 

departamento. Por tal motivo la delegación recorrió las instalaciones de 

UTEC y de la Casa de la Universidad de UDELAR. 

Posteriormente visitaron diferentes sitios emblemáticos de la ciudad, 

para finalizar la jornada, fueron recibidos en el Hogar Universitario, por 

estudiantes que residen en el mismo. La Directora de Políticas Sociales, 

destacó el encuentro en el que compartieron una merienda y los 

jóvenes pudieron socializar e intercambiar con sus pares. 

La docente a cargo del grupo, agradeció el recibimiento y la atención 

recibida por los anfitriones, felicitó por el excelente espacio que tienen y 

por el gran nivel de las carreras ofrecidas. 

Por su parte, Amarillo, valoró como muy positiva la instancia entre los 

jóvenes  y comprometió el apoyo de la comuna, en seguir promoviendo 

al departamento como un lugar de puertas abiertas para recibir 

estudiantes. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Gualeguaychú. 

Jornada Binacional de Ecoturismo en la ciudad de 

Gualeguaychú. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco del mes del ambiente, se desarrolló la actividad en la que 

participaron el Director General de Ambiente, Adrián Stagi,  la Sub 

Directora de Turismo, Tec. Andrea Prestes y Sandra Álvarez en 

representación del Bioparque Fray Bentos. 

Se realizaron distintas exposiciones por parte de organizaciones públicas 

y privadas.  

“Experiencias en ecoturismo en el Departamento Río Negro de la 

República Oriental del Uruguay” fue la disertación elaborada por 

Andrea Prestes del Departamento de Turismo de la Intendencia. 

Stagi, destacó el trabajo en red, lo que permite potenciar el desarrollo 

de las actividades de Ecoturismo; al respecto manifestó que , desde el 

Gobierno departamental se vienen impulsando diferentes proyectos 

orientados al turismo de naturaleza, donde se trabaja con organismos 

internacionales, como lo son el BID, PNUD y la Agencia de Cooperación 

Española, entre otros. 

Adrián Stagi, adelantó que, fue aprobado el circuito de sendero de 3,5 

km, proyecto que se trabaja con la Fundación Butler, donde también se 

realizará la instalación de estaciones de picnic, las mismas comenzarán 

en el mes de setiembre y la inauguración será en diciembre, con un 

encuentro internacional de Kayaks. 



  

 

  



  

Bellaco. 

Políticas Sociales apoya al Plan Ibirapitá en los “Talleres de 

sensibilización”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia de la Directora Patricia Amarillo, se llevó a cabo un 

taller sobre abuso y maltrato hacia la vejez, en la localidad de Bellaco. 

El objetivo es sensibilizar y tomar conciencia de la problemática; la 

instancia es orientada a los adultos mayores y la familia. 

Noelia Cantti  del área de Género y Familia, mencionó que todos los 

meses vienen trabajando con los referentes de la localidad, generando 

diversas actividades; en este caso se destaca que es la  primera vez que 

llega el Plan Ibirapitá a Bellaco. 

En esa línea  ya se agendó el próximo encuentro en Tres Quintas, donde 

participará la referente del Plan Ibirapitá. 

 

  



  

Fray Bentos. 

El Gobierno departamental apoyará el XXXV Congreso 

Nacional de Profesores de Geografía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El evento lleva el nombre de la Profesora “Laura Aguinsky” y se 

denomina “De los espacios reales a los espacios virtuales: ¿qué 

geografía enseñamos?”; el mismo tendrá lugar en Fray Bentos los días 19 

y 21 de setiembre de 2022. 

Recientemente el Intendente Dr. Omar Lafluf, mediante resolución Nº 

858, declara de Interés Departamental el XXXV Congreso Nacional de 

Profesores de Geografía. 

En respuesta a la solicitud que le realizaran los representantes de la 

Asociación Nacional de Profesores de Geografía del Uruguay y 

considerando que es de interés manifiesto de su administración, 

propender a la concreción, realización y difusión  de diversas 

actividades que merecen ser divulgadas a nivel departamental y 

nacional, es que el Ejecutivo efectúa dicha resolución.            

 

  



  

Río Negro. 

  



  

Departamento de Deporte. 

Cronograma de Actividades Deportivas. 

 

Fray Bentos.  



  

 

  



  

Nuevo Berlín. 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

Grecco. 

  



  

Young. 

Se realizó la presentación de la Ley de Promoción de Empleo 

(19.973). 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta actividad fue organizada por el Comité Local Young  en instalaciones del 

Centro Comercial e Industrial de Young y contó con la participación de 

representantes de empresas, estudios jurídicos y contables. 

Esta ley brinda beneficios económicos a las empresas que contratan jóvenes 

entre 15 y 29 años, personas mayores de 45 y personas en situación de 

discapacidad, a través de una gestión 100% online. 

Especialistas de la Unidad de Asesoramiento de la Ley del MTSS, estuvieron 

presentando los beneficios de la misma y respondiendo a todas las inquietudes 

de los asistentes. 

En representación de la Intendencia de Río Negro, asistieron la Subdirectora 

de Políticas Sociales, Viviana Núñez y la referente de Género y Generaciones, 

Andrea Velázquez. 

 

  



  

Paso de los Mellizos. 

Intendencia de Río Negro, UPM y vecinos mantuvieron una 

reunión de trabajo en Paso de los Mellizos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La misma se realizó en el Salón Comunal, participando por el Ejecutivo 

departamental, el Director de Descentralización, Francisco Cresci, el 

adjunto, Horacio Prieto y la referente de la localidad, María Domínguez. 

La comuna participa de la Mesa de Trabajo de Piedras Coloradas, 

donde también está presente la Sociedad de Productores Forestales del 

Uruguay y referentes de empresas del rubro como por ejemplo UPM, 

Montes del Plata, Rivermol. 

Uno de los temas tuvo que ver con la tala de árboles a una distancia 

determinada de los centros poblados. 

El Intendente solicitó a los empresarios que se adelantara ese trabajo 

que, en principio, estaba previsto para fin de año. 

En esta reunión de Paso de los Mellizos, se comunicó que, atendiendo el 

pedido del Dr. Omar Lafluf, el trabajo comenzaría en estos días. 

Otro de los asuntos abordados fue el combate del fuego y los cursos 

que ha realizado la Intendencia a funcionarios municipales en 

prevención y combate de incendios, dictado por el Jefe del 

Destacamento de Bomberos Young, Sub Oficial Mayor Francisco 

Rodríguez. 

 



  

Interior. 

Festejos del Día del Abuelo en el interior del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director de Descentralización, Francisco Cresci, informó que se 

realizaron actividades en Pueblo Grecco, Paso de los Mellizos y Sarandí 

de Navarro, con los abuelos/as y sus familias. 

En horas de la tarde, en los salones comunales, se compartió una 

merienda y espectáculos musicales con la actuación de diferentes 

artistas. 

Las instancias fueron coordinadas por las áreas de Políticas Sociales, 

Cultura y Descentralización. 

  



  

Young. 

Se suspendió bicicleteada prevista para el próximo domingo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Teniendo en cuenta los pronósticos del tiempo para el fin de semana, 

que complican la realización de actividades al aire libre, se ha decidido 

suspender para una nueva fecha, la que se informará oportunamente. 

La responsable del área de Seguridad Vial, Cecilia Techera, indicó que 

la actividad se iba a desarrollar en el mes donde se recuerda el Día de 

la Bicicleta (3 de junio), con el apoyo y participación de instituciones y 

colaboración de empresas, en explanada de AFE. 

Consistía en una actividad de concientización vial con entrega de 

premios, para quienes demostraran conocimiento, equilibrio, habilidad y 

destreza en el uso de la bicicleta como vehículo, en circuitos abiertos 

y/o cerrados. 

 

 


